



Proyecto de fin al CAE:

# PASO A PASO para saber de cuánto es la deuda de quienes tienen este beneficio

**El Gobierno de Gabriel Boric anunció un proyecto de ley que busca condonar parte de la deuda a quienes estudiaron con créditos universitarios. En esta crónica te contamos cómo saber cuál es tu deuda, cuánto has pagado y cuánto te falta por pagar.**

El Gobierno del Presidente Gabriel Boric anunció la presentación de un proyecto de ley que le pondrá fin al CAE para la creación de un nuevo sistema de financiamiento para la educación superior. Al mismo tiempo, para cumplir con su promesa de campaña, la propuesta tiene una arista que avanza en la condonación del CAE.

Ejecutivo no avanza en condonar la totalidad de la deuda a todas quienes pudieron acceder al Crédito con Aval del Estado (CAE), al Fondo Solidario y al crédito Corfo, sí condonará parte de la deuda a todas las personas y entregará otros mecanismos para reorganizarla.

### A QUIÉNES BENEFICIARÍA

La condonación total de

la deuda será para quienes menos dinero deban; ya sea por haber pagado la mayoría de sus cuotas o por no haber completado los estudios de educación superior.

A los demás solicitantes del crédito se les condonará parte de la deuda y se les reorganizará mensualmente las cuotas de manera que no paguen más de un 8% de su salario como máximo, y que

no paguen más de lo que pagan actualmente.

Es por eso que es clave saber de cuánto es el CAE que solicitó el estudiante, cuánto ha pagado hasta ahora, si es que lo ha hecho, y cuánto le resta por pagar.

### CÓMO SABER PASO A PASO CUÁNTO DEBO DEL CAE

Para conocer la deuda del CAE, lo puedes



hacer en el sitio web de la Comisión Ingres, en particular en beneficiario.ingresa.cl. Allí puedes acceder con una cuenta del propio sitio web o con tu Clave Única que entrega el Registro Civil.

Ya en la portada de beneficiario.ingresa.cl, debes hacer click en la segunda opción de la columna de servicios en línea que dice "Historial de mi Crédito".

Comisión Ingres - Cómo sabe cuánto debo del CAE

El siguiente paso es ingresar a la cuarta opción de "Historial de mi Crédito" que dice "Cuadro de pago". En esta opción podrás conocer hasta cuándo deberías pagar el CAE con las condiciones actuales.

En "Cuadro de pago", debes hacer click en la tercera opción de la fila que dice "Cuotas pagadas", donde estará un detalle con los últimos siete pagos que hayas

realizado.

Aquí tendrás la información de a qué banco estás pagando tu CAE, el número de cuotas que debes pagar y cuántas has pagado, el monto que estás pagando actualmente, en pesos y en UF, y la fecha de vencimiento de cada cuota. Puedes conocer si es que estás al día.

Si bajas en la misma sección, podrás ver el número el "Resumen de cuotas pagadas". Allí te dirá cuántas cuotas has pagado hasta ahora y te dirá, en UF, el monto exacto que has pagado.

Comisión Ingres - Cómo sabe cuánto debo del CAE

La sección que dice "Saldo cuadro de pago" es lo que resta pagar del crédito. Como esta cifra está en UF, puedes multiplicar ese número por el valor actual de la UF o hacerlo en el convertidor que ofrece Google.

